

La nueva amenaza neoliberal: "El pacto del euro"

Un pacto contra el que la sociedad debería posicionarse claramente, y ningún ciudadano debería transigir lo más mínimo. Perder en esta trinchera será entrar en una nueva edad media. Pero, ¿cuáles son los puntos básicos de este pacto? A continuación los más destacados:

- Impulso al empleo a través de reformas fiscales y manteniendo ingresos totales. Probablemente veamos una subida del IVA. - Finanzas Públicas. Reformas en el sistema de pensiones y disminución de prestaciones sociales y muchas más privatizaciones. - Estabilidad Financiera (¿incluirán a los paraísos fiscales?), - Control del déficit.

Se ha encendido la llama del cambio, pero aún nada ha cambiado: seguimos siendo mercancía en manos de políticos y banqueros. Por ello, ¡os convocamos de nuevo a seguir reclamando NUESTROS DERECHOS! ¡El 19 de junio VOLVEREMOS A TOMAR LAS CALLES! Por el futuro de los jóvenes y la dignidad de los mayores.

...SABIAS QUE? ...SABIAS QUE?...

Un español tiene una pensión máxima de 32.000 euros anuales, pero **los políticos tienen derecho a pensiones vitalicias muy superiores. 74.000 euros** en el caso de los primeros espadas de La Casta. Además estas pensiones no son incompatibles con otros sueldos de la Administración o con otras actividades económicas. Un diputado o senador tiene que estar **sólo siete años en el cargo para optar a la pensión máxima**, mientras que un trabajador **autónomo** o por cuenta ajena **necesita 35 años** cotizados.

Los diputados pueden utilizar a su antojo con cargo a las arcas del Estado aviones, trenes o barcos. Disponen de **5.000.000 de euros** al año para viajes.

MARISCADAS: no hay límite legal para las comidas de representación de los políticos españoles. Tampoco hay fiscalización previa a la hora de comprar jamón, champán o puros de alta cava.

¿Sabía usted que paga de su bolsillo las multas que la DGT impone a los políticos? ¿Y que además las paga con recargo?

CASTIGO: nunca se ha sancionado a ningún político por incumplir el Código del Buen Gobierno, que se supone que controla las buenas prácticas del Ejecutivo.

AMPLIAREMOS ESTA SECCIÓN EN CADA NUMERO CON MAYOR DETALLE PARA QUE ENTIENDAS QUE OTRO SISTEMA ES POSIBLE.

¿Cuántos millones de parados son necesarios para cambiar un país?

**POR EL DERECHO A UNA VIDA DIGNA :
TRABAJO - VIVIENDA - SANIDAD - EDUCACION**

**INFORMATE
COMUNICATE**

twitter [Http://twitter.com/#!/indignateponte](http://twitter.com/#!/indignateponte)

facebook [Http://www.facebook.com/indignateponte](http://www.facebook.com/indignateponte)

web [Http://indignatepontevedra.wordpress.com](http://indignatepontevedra.wordpress.com)

e-mail indignateponte@gmail.com

INDIGNAD@SI!

Toma la Calle Indígnate Pontevedra

No somos mercancía en manos de políticos y banqueros

¡Democracia Real YA!

Numero 0 - Junio - 2011

MANIFESTACION

Influencias
corrupción
partitocracia

abandono
recortes

hipotecas
malestar
censura

desregularización

¡TODOS A LA RUA!

de

DRX
DEMOCRACIA
REAL YA
PONTEVEDRA

Xuño

Saída as 20:00 da Praza de España

TOMA LA CALLE
19.06.11

NACIMIENTO “DEMOCRACIA REAL XA”

El nacimiento de DRX es el resultado de un largo y penoso proceso en el que diversos factores han logrado el descrédito y la desvirtualización de la política:

- Los profesionales del “gobierno”, por ejemplo, con sus estériles discursos y su falta de compromiso con aquellos a los que representan.
- La Banca, empeñada en lograr que la sociedad se convierta en un gigantesco cliente, en lugar de procurar que su modelo de negocio, sea compatible con la prestación de un servicio que favorezca el desarrollo socioeconómico.
- Los gestores de los medios de comunicación, que se ponen al servicio de los anteriores, y no permiten que los profesionales desarrollen su actividad, de forma que el consumidor no disponga del derecho al rigor informativo. Por ello también son cómplices, porque nos niegan el derecho a conocer todo aquello que las corruptas élites del poder, intentan mantener oculto de los ojos del gran rebaño social en que nos quieren convertir.

Ésta ha sido su hoja de ruta, y ésto es por lo que han estado trabajando, por lograr una sociedad sometida a los mercados, que no goce de los verdaderos derechos y libertades, una sociedad injusta, deshumanizada, que no piensa en el futuro.

Pero no lo han conseguido. La Sociedad estaba dormida y ha despertado. De forma colectiva se ha levantado y ha gritado que no quiere más mentiras, que ya no valen las promesas, ahora vuelve a ser el turno de la razón y de las acciones pacíficas que de ella se deriven.

No importa de dónde venimos, ni qué convicciones políticas consideramos mejores, porque eso pertenece al ámbito personal. Lo que aquí nos une es la **INDIGNACIÓN**, y dentro de este sentimiento cabemos personas de todas las ideologías y condiciones. Lo único que nos representa unánimemente es la voluntad de cambio, para poner frente a las injusticias sociales que defienden y legitiman las esferas del poder. Ese es nuestro camino: reconquistar derechos que nos fueron expropiados y por los que nuestros padres y abuelos lucharon poniéndolo todo en juego. Es el tiempo de exigir, es el tiempo de que nos respeten y es el momento de sentar las bases que configuren nuestro futuro.

*La semilla ya está plantada,
el cambio será su fruto,
el tiempo, nuestro aliado
y la historia, vuestro testigo.*



PROPUESTAS DE “DEMOCRACIA REAL XA”

[Http://indignatepontevedra.wordpress.com/propostas/](http://indignatepontevedra.wordpress.com/propostas/)

Nuestras propuestas son el resultado de reuniones asamblearias de libre acceso. Donde cualquier persona es libre y bienvenida a participar y compartir su punto de vista y exponer sus ideas.

Las ciudades que contaban con una lista de reivindicaciones ya consensuada en sus asambleas generales, han puesto en común las mismas, resultando tres de ellas totalmente coincidentes. Son las siguientes:



Democracia Participativa a partir de activar las reformas en la Constitución y la Ley Electoral que nos lleve a la activación automática de referéndums para participar en las reformas Constitucionales y en las leyes, en el momento que se reúnan las firmas necesarias.

Transparencia política a partir del control y evaluación del poder político, control estricto del absentismo de los cargos electos, regulación de sanciones específicas por dejación de funciones, supresión de privilegios en el pago de impuestos, años de cotización y el monto de las pensiones.



Equiparación del salario de los representantes electos al salario medio español, más las dietas necesarias e indispensables para el ejercicio de sus funciones.

Eliminación de la inmunidad asociada al cargo. Imprescriptibilidad de los delitos de corrupción, publicación del patrimonio de todos los cargos públicos y reducción de los cargos de libre designación.



Modificación de la Ley Electoral para garantizar un sistema auténticamente representativo y proporcional que no discrimine a ninguna fuerza política ni voluntad social, donde los votos en blanco y nulos tengan su representación en el legislativo. Así como listas abiertas, circunscripción única.

No inclusión de imputados en las listas electorales, financiación de partidos no supeditada a su representación electoral, supresión de la financiación de los partidos políticos, Campañas autofinanciadas por la militancia y elaboración de leyes contra el transfugismo.

En otros tres puntos coinciden la gran mayoría de estas ciudades y se trasladarán a las respectivas asambleas para su consulta. Son:

- Eliminación de los privilegios de la clase política.
- Control sobre las entidades bancarias.
- Separación efectiva de poderes legislativo, ejecutivo, judicial.



ESTAS INVITADO, NO NOS MIRES Y UNETE

En las asambleas cualquier persona es libre y bienvenida a participar y compartir su punto de vista y exponer sus ideas.

INDIGNATE...!!!